



CLAUSURA CURSO. Fue clausurado en el Ministerio de Salud Pública, el XXI Curso Regular de Inspectores de Saneamiento, el cual fue impartido durante 16 semanas en la

Escuela de Capacitación Sanitaria. El señor Juan Umanzor (izquierda), recibe su correspondiente diploma de asistencia, de manos del Ing. Jorge Peña.

# Respalda lucha de la Cámara la FECAMCO

Por unanimidad fue aprobada en el seno de la Federación de Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano, una moción de la delegación de Nicaragua en reconocimiento a la lucha de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, "por salvaguardar el principio democrático de la libre empresa".

La delegación nicaragüense reforzó su proposición afirmando que la actitud de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador define una conducta benéfica no sólo al país, sino a todos los sectores empresariales latinoamericanos.

En la reunión de FECAMCO, clausurada a fines de la semana anterior en Tegucigalpa, Honduras, representaron a la Cámara de Comercio e Industria de El Salva-

## Economía controla la exportación de cereales

Según decreto legislativo, la exportación de cereales y maquinarias está regulada en El Salvador, a fin de no alterar las demandas internas, manifiesta vocero del Ministerio de Economía.

Dicho Ministerio ha considerado que los cereales y otros productos básicos, han escaseado repetidas veces, creando problemas de difícil situación para el

país, y agregan que siendo el Gobierno el encargado de velar por el bienestar del pueblo salvadoreño y en consecuencia a prevenir todas aquellas situaciones que puedan poner en peligro la estabilidad económica, ha hecho un recordatorio a los diferentes sectores comerciales, que tales exportaciones están reguladas por el

Pasa a la página 29

## Asaltos, robos, saqueos en las zonas rurales

Acciones de saqueos, incendios, robos y asaltos en zonas rurales de Guazapa y otros lugares del interior del país, por parte de grupos extremistas del Frente Democrático Revolucionario, son investigadas por parte de efectivos militares y cuerpos de seguridad.

A medianoche del domingo, por amanecer ayer lunes, militantes del llamado Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), realizaron actos vandálicos en el cantón San Felipe, donde saquearon casas, asesinaron a por lo menos cinco personas, según el informe del Comité de Prensa de la Fuerza Armada y per-

petraron ultrajes a indefensas mujeres.

### Bus quemado

En el kilómetro 17 de la Carretera Troncal de Norte, en jurisdicción de Guazapa, extremistas del Frente Democrático Revolucionario incendiaron un autobús de la Ruta 125, que hace el recorrido entre San Salvador y Chaltenango.

También atravesaron en la vía, varias unidades de transporte interdepartamental, supuestamente para incendiarios, pero huyeron al hacer acto de presencia efectivos de la Guardia Nacional.

### Más violencia

En esta capital, militan-

Pasa a la página 46

dor, los señores Ramón Díaz Bach, Lic. Roberto Ortiz Avalos y Lic. Carlos Hipólito Murillo.

El pronunciamiento de FECAMCO, dice:

"Pronunciamiento de FECAMCO: El Directorio de la Federación de Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano, reunida en su sesión N°. XLIII celebrada el 22 de agosto de 1980 en la sede de la Cámara de Comercio e Industrias de Tegucigalpa, Honduras, considerando:

1°.—Que las Cámaras de Comercio de Centro América y Panamá han seguido con atención y preocupación la grave situación económica, política y social que afecta actualmente a la hermana república de El Salvador, país en el cual la mayoría del pueblo salvadoreño es

Pasa a la página 29



ENTREGA COPIAS. Ayer al mediodía presentó copia de su Carta Credencial para la Junta Revolucionaria de Gobierno, el nuevo embajador de Guatemala en el país, Tte. Cnel. Héctor Augusto Rosales Salaverría. El nuevo diplomático fue atendido en Relaciones Exteriores por el vice canciller, Dr. Alejandro Gómez Vides.

## Más de 600 mujeres en reunión "Koinonía" hoy

Más de 600 mujeres se reunirán hoy en un té, organizado por el Movimiento "Koinonía", para alabar a Dios y compartir sus experiencias espirituales.

Esta fiesta cristiana que se desarrolla durante un té, se iniciará a las 4 de la tarde en el Hotel Camino Real, y ha despertado enorme interés en los movimientos cristianos.

La Organización Fraternal de Mujeres Cristianas "Koinonía", sostiene en diferentes hogares de familia salvadoreñas y en algunas oficinas, estudios

bíblicos que han tenido mucho éxito, tanto por la numerosa asistencia como por la presencia de Dios, quien ha mostrado su amor y avivamiento en muchos corazones, transformándose maravillosamente para su propio bien y el de sus semejantes.

Koinonía es una organización que se mantiene con ofrendas recolectadas en sus té bimensuales y está dirigida por un consejero espiritual, una junta directiva, un cuerpo de

Pasa a la página 46

## Plan habitacional para 6 mil grupos familiares

Seis mil grupos familiares tendrán vivienda propia en los próximos meses. La Financiera Nacional de la Vivienda, tiene en proyecto la construcción de núcleos habitacionales en Apopa y Soyapango, para los empleados públicos.

Así lo da a conocer fuente gubernamental, señalando que mil ciento ochenta casas serán construidas en San José, reparto adelante de la Proctora de Menores, Apopa; y tres mil casas en Plan del Pino, Soyapango. Otras más serán construidas en diferentes áreas del país.

Se espera entregar las viviendas, el primer grupo, en diciembre del corriente año. Se dijo que la FNV, tiene tales proyectos de construcción, a corto plazo, de acuerdo al plan de emergencia nacional, por lo que ha diseñado un programa masivo

de viviendas para empleados públicos.

Agregarán habrán viviendas de 10 mil colones, y otras de 16 mil colones; las primeras, para ser entregadas con primas de 500 colones, y cuotas mensuales de 75 colones. Las segundas con primas de 800 colones y cuotas de 125 colones, se dijo.

Estos proyectos están orientados a favorecer a miles de grupos familiares de los empleados públicos, se dijo.

Por ahora, se reúnen representantes de la Financiera Nacional de la Vivienda, con miembros coordinadores, de CEPA, Ministerio de Justicia, Dirección de Caminos, FIGAPE, Dirección General de Policía, Ministerio de Planificación y Ministerio de Educación, todos ellos para continuar con los análisis de las necesidades de viviendas de los empleados públicos.



SEGUROS DE VIDA. Empleados de la Dirección de Bienestar Magisterial, preparan el envío de certificaciones de seguros de vida al personal docente y administrativo de todo el país. Se informó que se enviarán 21 mil seguros gratuitos y 18 mil voluntarios.

## Curso taller de danza y literatura infantil

Con el objeto de promover la dignificación y superación profesional del personal que cuida al preescolar, en el Centro Cultural se desarrolla un curso-taller sobre danza y literatura infantil.

De acuerdo a las informaciones proporcionadas, el evento durará cinco días, del 25 al 29 del presente mes, y será dirigido por dos destacados miembros de la Asociación de Maestros de Guatemala. El curso está diseñado para ochenta participantes que han sido distribuidos en dos grupos de trabajo que atenderán las actividades de psicomotricidad, danza creati-

va, literatura, canto y cuento.

La Organización Mundial de Educación Preescolar, OMEP, auspicia este curso por medio del cual se pretende facilitar a los mentores las técnicas que deberán ser usadas para desarrollar la creatividad del niño, a través de la danza y literatura infantil. También servirá para determinar la importancia de la educación musical en el desarrollo afectivo y sicomotor del niño y demostrar así la relación y el equilibrio entre las actividades mentales y corporales del niño.

Pasa a la página 46

## Embajada salvadoreña estará en Tel Aviv

Se informó ayer en el Ministerio de Relaciones Exteriores que nuestra representación diplomática en Jerusalén sería trasladada en breve a Tel Aviv.

Las órdenes de cambio de ciudad ya ha sido dado al representante nuestro en Jerusalén, se dijo.

La resolución del gobierno salvadoreño viene a sumarse a medida igual

tomada por otros estados de América y del mundo.

Por otra parte noticias internacionales señalan que el Comité sobre Jerusalén, compuesto por 14 estados islámicos, anunció un boicot contra todos aquellos países que "apruében, alienten o participen" en la anexión israelí del sector este de Jerusalén, habitado por árabes.